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Gabriela Brasil

A escolha do presidente 
da república tem levantado 
a animosidade de muitos 
amazonenses, ao ponto de 
demonstrarem sua prefe-
rência política por meio de 
adereços. Nesta eleição, o 
objeto mais procurado no 
comércio, e nas ruas é a 
bandeira estampada com 
o rosto de políticos, princi-
palmente as com o ex-pre-
sidente Luiz Inácio Lula 
da Silva (PT) e com o atual 
chefe do executivo Jair Bol-
sonaro (PL).

A eleição deste ano para 
o presidente da república 
se destaca pela competi-
ção de dois candidatos, que 
estão à frente, de forma 
disparada, do restante dos 
candidatos nas pesquisas 
de intenção de voto: Jair 
Bolsonaro e Lula.

Conforme o levantamen-
to realizado pelo Instituto 
de Pesquisas Sociais, Polí-
ticas e Econômicas (Ipespe), 
divulgado na segunda-feira 
(25), Lula aparece em pri-
meiro com 44% das inten-
ções de voto. Logo atrás, em 
segundo lugar, Bolsonaro 
possui 35%.

O levantamento reflete 
o cenário de político que o 
país se encontra: a alta pre-
ferência entre Lula e Bolso-
naro. Esse fenômeno tam-
bém alcança outras facetas 
do cotidiano, como o suces-
so da venda de toalhas com 
estampas de candidatos às 
eleições. A capital amazo-
nense segue a mesma ten-
dência de outras cidades do 
país, em que as ruas e lojas 
são invadidas pela venda 
de toalhas verde-amarela 
ou vermelhas.

É na rotatória do El Do-
rado, na Zona Centro-Sul 
de Manaus, que o comer-

ciante Francisco de Souza 
vende as famosas toalhas 
de cunho político. Há nove 
anos, Francisco trabalha 
com a venda de diversos 
produtos variados, como 
pupunha, castanha e água.

Porém, este é o primei-
ro ano, de experiência em 
vendas, que Francisco, de 
66 anos, entrou no ramo da 
venda de toalhas. Segundo 
o comerciante, a venda de 
toalhas estampadas com 
candidatos é inédita, e não 
viu essa procura de toalhas 
em eleições passadas.

“Comecei esse ano, por-
que nas eleições anterio-
res não tinha [a venda de 
toalha com estampa de 
políticos]. Isso apareceu 
agora, e é uma novidade”, 
disse o comerciante.

De acordo com Francisco, 
a ideia surgiu após ver as 
toalhas estampadas com 
o rosto de Jair Bolsonaro e 
de Lula sendo vendidas em 
uma loja. Assim, também 
resolveu entrar no negócio.

“Hoje que eu comecei a 
vender as toalhas, eu ven-
di hoje três toalhas. Eu fui 
na loja, e vi essas toalhas, 
então eu me interessei a 
comprar para ver se ia sair, 

e está saindo”, afirmou.
Francisco observou que 

não vende toalhas de outros 
políticos, porque encontrou 
na loja apenas as toalhas de 
Lula e Bolsonaro, que são os 
mais populares entre o pú-
blico. Também afirmou que 
a toalha mais vendida é a 
do ex-presidente.  

“Comprei porque a loja 
não vendia de outros can-
didatos. A que mais vende 
é a do Lula, a do Bolsonaro 
também sai, mas a que sai 
mesmo é a do Lula”, contou 
o comerciante.

O trabalho de Francisco 
Inicia pela manhã, às 7h e 
termina às 17h da tarde. Na 
tarde desta segunda-feira 
(25), o comerciante vendeu 
três toalhas, duas do Lula 
e uma do Bolsonaro. Casa 
toalha custa entre R$ 40 e 
R$ 50.  

Comércio de paixões
De acordo com o cientista 

político Carlos Santiago, em 
um cenário onde há grande 
polaridade no país, onde há 
fortes adorações por deter-
minados candidatos, há a 
brecha para o “comércio das 
paixões”. Para ele, a venda 
de toalhas estampadas com 

Venda de toalhas de presidenciáveis 
é aposta de comerciante em Manaus

AET/Cesar Gomes

Escolha do presidente tem levantado a animosidade dos amazonenses

DE OLHO 
NO PODER

CURTIR     

NÃO CURTIR   
  A criminalidade que 

atinge os passageiros de 
ônibus de Manaus. No 
domingo (24), quatro cri-
minosos tocaram um ver-
dadeiro terror em passa-
geiros do ônibus da linha 
304 do transporte coletivo 
urbana durante um assal-
to que aconteceu na Zona 
Norte. Os quatro homens 
estavam armados com 
facas e anunciaram o as-
salto nas proximidades da 
avenida Timbiras, no bair-
ro Cidade Nova.

A atuação do prefeito 
de Manaus em prol da po-
pulação. Nesta semana, 
David Almeida realizou a 
entrega simbólica de uma 
placa comemorativa para 
a 100ª mil famílias benefi-
ciada pelo Tarifa Manaua-
ra, programa que concede 
desconto de 50% no paga-
mento das faturas. O pre-
feito destacou o sucesso 
do projeto que alcançou o 
topo do ranking da tarifa 
social no país.

O presidenciável Ciro 
Gomes deu uma declara-
ção polêmica na última 
quinta-feira (21), durante 
um encontro com empre-
sários na Fiesp. Além de 
falar de suas propostas 
para fortalecer a indús-
tria de transformação, o 
pedetista surpreendeu os 
presentes ao evento com 
sérias acusações sobre 
atividades militares da 
China na Venezuela. Se-
gundo o pedetista, a China 
teria Manaus, a capital do 
Amazonas, com alvo de 
seus “artefatos militares” 
e que esses equipamen-
tos seriam “mais eficazes 
do que qualquer estrutura 
dissuasória de defesa bra-
sileira”. Os chineses teriam 
a capital como alvo porque 
“começaram a desconfiar 
das maluquices.”
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rostos de políticos é positi-
va, pois estimula o debate 
político entre a população.

“Com a venda de toalhas, 
com as vendas de bandeiras 
do Brasil, de bandeiras do 
PT, com o uso das redes so-
ciais por grupos de apoiado-
res de Bolsonaro, e também 
do ex-presidente Lula, há 
ainda movimentações nas 
artes com reuniões de ar-
tistas, com reuniões de pro-
fessores, de intelectuais em 
lugares públicos em lugares 
reservados. Tudo isso é mui-
to bom para democracia, é 
muito bom para a política, 
para se debater as eleições, 
e para o eleitor se sentir in-
formado, se sentir envolvido 
das eleições”, explicou.

Para ele, o que deve ser 
combatido são os atos de in-
tolerância e de violência, os 
quais violam a democracia.

“O que se deve negar sem-
pre e combater sempre são 
atos violentos e irracionais 
antidemocráticos. As ven-
das de produtos de imagens 
e de identificações dos pre-
feridos, parecido com uma 
disputa de futebol dentro 
da política, é extremamente 
saudável. É extremamente 
positivo”, destacou.



Manaus, Terça-feira,
26 de julho de 2022

O prefeito de Manaus, Da-
vid Almeida, realizou, nesta 
segunda-feira (25), a entrega 
simbólica de uma placa co-
memorativa para a 100ª mil 
famílias beneficiada pelo 
Tarifa Manauara, programa 
que concede desconto de 
50% no pagamento das fa-
turas de água e esgoto.

Durante a solenidade, o 
prefeito destacou o suces-
so do projeto que alcançou 
o topo do ranking da tari-
fa social no país, benefi-
ciando, aproximadamente, 
500 mil pessoas na capital  
do Amazonas.

“Estamos comemorando o 
cadastro de 100 mil famílias 
na Tarifa Social, aproxima-
damente 500 mil pessoas, 
em Manaus, são contem-
pladas com esse benefício. 
É uma parceria da Prefeitu-
ra de Manaus com a Águas 
de Manaus. Temos que co-
memorar um dos maiores 
índices de tarifa social do 
Brasil alcançado pela pre-
feitura. Esse foi um desafio 
que lancei para a empresa 
no começo da minha gestão 
e chegamos a essa marca 
de 100 mil famílias alcan-
çadas na cidade de Manaus, 

Manaus chega a 100 mil famílias 
beneficiadas com Tarifa Social
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Cem mil famílias beneficiadas pelo Tarifa Social, da Prefeitura de Manaus 

CiCidade 3

praticamente 1/4 da cidade 
contemplada com a Tarifa 
Social. É uma expansão que 
a empresa está fazendo na 
sua rede e as pessoas pas-
sam a ter água em casa e 
condições de fazer os paga-
mentos”, enfatizou Almeida.

A marca histórica da Tarifa 
Manauara foi fruto de uma 
iniciativa que culminou na 
formação de um comitê en-
volvendo a Secretaria Muni-
cipal da Mulher, Assistência 
Social e Cidadania (Semasc), 
a Agência Reguladora dos 
Serviços Públicos Delega-
dos do Município de Manaus 
(Ageman) e a Unidade Ges-
tora de Projetos Municipais 
de Abastecimento de Água 
e Esgotamento Sanitário 
(UGPM-Água) que promo-
veu ações, como mutirões 
de cadastros.

Show de bola
Na ocasião, o prefeito Da-

vid Almeida entregou a 
placa comemorativa à dona 
de casa Ana Caroline, 29, 
que há seis anos mora na 
comunidade Coliseu 2, no 
bairro Jorge Teixeira, zona 
Leste, com seus dois filhos. 
Ela ressaltou que a chegada 

 

do serviço irá garantir uma 
melhor qualidade de vida 
para sua família.

“Para mim, foi show de 
bola, foi maravilhoso rece-
ber essa notícia que vou 
ter água em casa. Acabou 
esse perrengue de ter que 
ir e voltar lá de baixo para 
tomar banho na cacimba. 
Agora, vou ter água dentro 
de casa, na torneira do meu 
banheiro. Só tenho a agra-
decer a todos os envolvidos. 
É uma nova realidade”, afir-
mou Ana.

A titular da Semasc, Jane 
Mara Moraes, citou que o 
objetivo da gestão munici-
pal é continuar aumentando 
o número de famílias be-
neficiadas pelo programa. 
Ela explicou que o cadastro 
pode ser realizado nos mu-
tirões organizados pela pre-
feitura ou em qualquer um 
dos Centros de Referência 
de Assistência Social (Cras) 
espalhados pela cidade.

“Essa marca é um reconhe-
cimento de que precisamos 
continuar trabalhando por 
essa população mais vul-
nerável. Esse é só o começo. 
Todas as famílias que foram 
inseridas no Cadastro Único, 
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que atualizaram os dados e 
apresentaram critérios para 
serem inseridas na redução 
da tarifa, serão beneficiadas 
sim. Nós completamos, no 
último sábado, o 11º muti-
rão. Então, com certeza esse 
número irá aumentar. Além 
disso, todos os dias os inte-
ressados podem procurar os 
nossos Cras para realizar o 
cadastro no sistema”, salien-
tou a secretária.

Tarifa Manauara
A Tarifa Manauara é um 

benefício que representa 
desconto de 50% na fatura 
de água e esgoto. O progra-
ma é voltado às famílias que 
vivem em situação de vul-

nerabilidade social em todas 
as zonas da cidade, inclusi-
ve as que estão começando 
a receber água recentemen-
te, por meio da ampliação da 
rede de distribuição.

“Levar dignidade para es-
sas pessoas é motivo de 
muito orgulho para a Águas 
de Manaus. Queremos deixar 
este legado social na cidade. 
Para isto, fizemos estudos 
técnicos e sociais e nos em-
penhamos para garantir que 
cada dia mais famílias sejam 
beneficiadas com água potá-
vel em suas torneiras e com 
desconto de 50% no valor da 
fatura”, destacou o diretor-
-presidente da concessioná-
ria, Thiago Terada.

 

Motorista que atropelou pai e filho vai à audiência de custódia
O motorista que atrope-

lou violentamente uma 
criança de 9 anos e um 
homem de 41 anos, no úl-
timo domingo (24), passou 
por audiência de custódia 
na segunda-feira (25). O 
atropelamento aconteceu 
na rua Omar Aziz, bairro 
Cidade de Deus, Zona Nor-
te de Manaus.

As vítimas foram socor-

cado como Tailan de Albu-
querque Barros, de 23 anos, 
foi preso em flagrante deli-
to, e irá responder pelo cri-
me de lesão corporal cul-
posa na direção de veículo 
automotor qualificado em 
razão de embriaguez.

Ele informou, ainda, que 
um Inquérito Policial (IP) foi 
instaurado, e este será en-
caminhado ao 13º DIP. 

ridas e encaminhadas ao 
Hospital e Pronto-Socorro 
João Lúcio, na Zona Leste. 
O condutor apresentava 
visíveis sinais de embria-
guez alcoólica e fugiu 
sem prestar socorro às ví-
timas, mas acabou preso.

Segundo o delegado Pau-
lo Benelli, titular do 6º Dis-
trito Integrado de Polícia 
(DIP), o motorista, identifi- Motorista, que estava embriagado, atropelou pai e filho na Zona Norte
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Manaus, Terça-feira,
26 de julho de 2022

Maiara Ribeiro

Moradores de Manaus de-
claram que a aprovação da 
Lei Nº 5.981/2022, que pro-
íbe a instalação dos novos 
medidores da Amazonas 
Energia, trouxe a sensa-
ção de segurança. Segundo 
um líder comunitário com 
quem o AGORA falou, a Lei 
garante o direito do consu-
midor. A aprovação ocor-
reu no dia 19 de julho, pela 
Assembleia Legislativa do 
Amazonas (Aleam).

O Sistema de Medição 
Centralizada (SMC), popu-
larmente conhecido como 
“medidor aéreo”, já vinha 
sendo criticado pela popula-
ção desde que foi anunciada 
a mudança. Vários protes-
tos foram registrados, nos 
últimos meses, com líderes 
comunitários e moradores 
pedindo a proibição da ferra-
menta, alegando alta nos va-
lores. Funcionários da Ama-
zonas Energia chegaram a 
ser expulsos de alguns bair-
ros quando tentavam insta-
lar os medidores.

De acordo com Mara San-
tos, presidente da Central 
Única das Comunidades 
(CUC), a população se sente 
segura “por momento”, pois 
segundo a presidente, quan-
do a Lei não é aplicada cor-
retamente, há chances de 
ser derrubada. Porém, Mara 
Santos acredita que a con-
cessionária não irá burlar o 
mandado judicial.

“Há 18 anos, as conces-
sionárias quiseram fazer o 
mesmo [instalar medidores] 
na Cachoeirinha e a CUC não 
deixou. Foi feito um abaixo 
assinado e eles pararam. Eles 
deveriam ter reunido os re-
presentantes comunitários e 
ter explicado de que maneira 
iria atingir os moradores, se 

Moradores celebram proibição 
dos ‘medidores aéreos’ no AM
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População acredita que essa aprovação ocorreu devido ao período eleitoral

Até o final de agosto o PMC 
será encaminhado à CMM 

as nossas comunidades es-
tão preparadas para receber 
esse tipo de projeto. Não teve 
um debate, não teve um es-
tudo, não teve informações. 
A CUC é um elo entre as co-
munidades, concessionárias 
e governo”, explica Santos. 

Mesmo com a proibição da 
instalação da ferramenta, al-
guns moradores acreditam 
que essa aprovação ocorreu 
devido ao período eleitoral. 
Além disso, acreditam que 
a instalação dos medidores 
pode ser autorizada nova-
mente. No entanto, a presi-
dente da CUC afirma que a 
aprovação ocorreu por causa 
da população, que defendeu 
seus direitos. 

“Essa Lei veio mais pela 
pressão que foi feita. A con-
cessionária colocou, inclu-
sive, os funcionários [para 
efetuar a instalação] e houve 
manifestação de grupos co-
munitários que colocaram 
em risco a integridade física 
deles. A CUC não participa de 
manifestações. Nós agimos 
de acordo com a lei. A pres-
são começou pela popula-
ção e depois avançou com o 
apoio de vereadores, deputa-
dos e comunidades”, disse.

Conta alta
Quanto aos preços abu-

sivos na conta de energia, 
Mara Santos orienta o con-
sumidor a fazer a denúncia 
ao Programa de Proteção 
e Defesa do Consumidor 
(Procon), que é a organiza-
ção responsável por ajudar 
a mediar os problemas en-
tre consumidor e fornece-
dor de serviço.

“Primeiramente, tem que 
procurar o Procon, mas nós 
também fazemos parte dos 
conselhos fiscalizadores dos 

 
A Prefeitura de Ma-

naus coordena, por meio 
do Conselho Municipal 
de Cultura (Concultura) e 
Fundação Municipal de 
Cultura, Turismo e Even-
tos (Manauscult), mais 
uma reunião do grupo de 
trabalho do Plano Muni-
cipal de Cultura (PMC), na 
segunda-feira (25), no Ca-
sarão da Inovação Cassi-
na, Centro.

As reuniões do grupo 
iniciaram em abril deste 
ano com audiências públi-
cas, ouvindo artistas e re-
presentantes setoriais de 
oito segmentos artísticos, 
e mais três setores cultu-
rais da cidade de Manaus.

O diretor-presidente do 
Concultura, Tenório Tel-
les, abriu a reunião de 
trabalho reafirmando os 
esforços para a entrega 
do plano para a aprova-
ção da Câmara Municipal 
de Manaus (CMM), ainda 
este ano.

“Herdamos o desafio 
de realizar esse plano, 
que tem um atraso de 16 
anos, deixando Manaus 
fora dos benefícios e in-
vestimentos federais do 
Sistema Nacional de Cul-
tura”, ressaltou. 

Avança criação 
do Plano Muni-
cipal de Cultura

redacao@emtempo.com.br | Jonathan Ferreira

delegados do Estado. Nós 
recebemos as denúncias e 
encaminhamos para o local 
certo. Isso é fiscalização do 
serviço público, do Estado e 
do município”, completa.

Líderes celebram
Para Antônio Sena, líder 

comunitário do bairro Betâ-
nia, mesmo com a Lei em 
vigor, a Amazonas Energia 
quer obrigar a população 
a pagar um alto preço. Se-
gundo Antônio, funcionários 
trocaram medidores antigos 
pela mesma marca, mas 
multaram muitas famílias 
de baixa renda a valores ab-
surdos, tornando a conta de 
energia mais cara.

“Eles vieram trocar con-
tadores sem permissão. 
Deram multa abusivas a 
moradores que não têm 
condições de pagar uma 
fatura alta e forçando-os a 
pagar contas de R$ 40 mil, 
R$ 50 mil. Não instalaram, 
mas em compensação fize-
ram esse absurdo. Não ex-
plicaram o porquê estavam 
multando e sem uma notifi-
cação prévia aqui no bairro. 
Mesmo se a pessoa estiver 
inadimplente, a pessoa deve 

ser notificada com uma do-
cumentação”, exclama.

Nesta segunda-feira (25), 
moradores da comunida-
de Riacho Doce, no bairro 
Cidade Nova, Zona Norte 
de Manaus, protestaram e 
denunciaram a Amazonas 
Energia por cortar a fiação 
elétrica dos medidores anti-
gos, já que os contadores aé-
reos já estavam instalados. 
As ruas Vasco da Gama e 
Jaime Cruz foram afetadas 
pelo corte de energia.

Durante uma transmissão 
em um portal de notícias 
local, um líder comunitário, 
identificado como Aldemir, 
denunciou a concessionária 
por descumprir a Lei vigente.

“Isso aqui não é uma ques-
tão política e sim o descum-
primento de Lei que foi pro-
mulgada semana passada. 
Eles cortaram a fiação dos 
medidores antigos e deixa-
ram só o do Sistema de Me-
dição Centralizada (SMC), 
induzindo que o morador 
conecte a um sistema que 
está proibido. E pedimos que 
a empresa venha ligar nova-
mente a energia das pessoas 
que estão precisando”, rela-
tou o líder comunitário.
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 Com a refeição ao cus-
to de apenas R$ 1, o pro-
grama Prato Cheio está 
garantindo a segurança 
alimentar de milhares de 
famílias no Amazonas. 
Nas 33 unidades em fun-
cionamento, atualmente, 
mais de 1,1 milhão de refei-
ções foram servidas de ja-
neiro até o dia 21 de julho.

As informações são da 
Secretaria de Estado da 
Assistência Social (Seas), 
que administra o progra-
ma junto com a Agência 
Amazonense de Desenvol-
vimento Econômico, Social 
e Ambiental (Aadesam).

Desde o início do ano 
passado, o número de re-
feições servidas passa de 
2,3 milhões, uma média 
de quase 100 mil por mês. 

Para reforçar o programa, 
neste ano foram inau-
guradas e revitalizadas 
31 unidades, seguindo a 
meta de fortalecimento 
das ações de combate à 
fome estabelecidas pelo 
governador Wilson Lima.

A moradora do bairro 
Compensa, Lenice Silva, 
39, que trabalha como ca-
tadora de latas e passa 
o dia na rua, se diz grata 
pelas refeições e pela eco-
nomia que o programa 
permite. “Acordo às 7h, ve-
nho para cá às 8h e pego 
a ficha. Quando dá 11h30, 
venho almoçar. À tarde, 
vou trabalhar para, no ou-
tro dia, ter um ‘realzinho’ 
para comer. Ter uma refei-
ção dessas é muito bom. 
Eu agradeço muito por ter 

Prato Cheio já serviu mais de 
1 milhão de refeições a R$ 1

Divulgação

Restaurantes e Cozinhas Populares serviram 1,1 mil refeições 

isso aqui”, disse.
O aposentado Manoel 

Araújo também diz que 
o restaurante popular é 
uma ajuda importante 
para a população. “Aqui é 
bom demais, todo dia eu 
estou aqui”, disse.

Cozinha ou Restaurante
O Prato Cheio é dividi-

do em dois serviços. Nos 
restaurantes populares, 
o almoço é vendido pelo 
valor simbólico de R$ 1, de 
segunda a sexta-feira, das 
11h às 13h.

Já nas cozinhas popu-
lares, a sopa é gratuita e 
cada pessoa atendida tem 
direito a 1 litro do alimen-
to, de sabores variados, de 
segunda a sábado, tam-
bém das 11h às 13h.

 

Festa do Leite e Feira Agropecuária inicia nesta semana
O município de Autazes 

(a 112 km de Manaus) já está 
preparado para receber os 
visitantes que vão presti-
giar a 24ª Festa do Leite e a 
23ª Feira Agropecuária. Os 
eventos iniciam na próxi-
ma quinta-feira, dia 28, e se 
estendem até o dia 31, com 
um grande show de artis-
tas nacionais.

A expectativa do prefeito 
Andreson Cavalcante (UB) 
é de que o evento injete 
mais de R$ 5 milhões na 
economia do município.

“Autazes tem a maior ba-
cia leiteira do Amazonas, 
um rebanho bubalino mui-
to grande. Temos a caracte-
rística de ter o maior queijo 
do Estado, portanto, a Festa 
do Leite e a Feira Agropecu-

ária, serão grandes eventos 
de fomento, disponibilizan-
do também aos produtores 
rurais tecnologias, crédito, 
para que possamos pro-
duzir mais e melhor, com 
muita qualidade. Grande 
oportunidade do agrone-
gócio regional, geração de 
emprego, renda e injetando 
mais de R$ 5 milhões na 
economia de Autazes“, res-
salta o prefeito.

Além dos expositores 
com rodadas de negócios 
e fomento ao turismo, o 
evento contará com linha 
de crédito disponível aos 
produtores rurais e capa-
citação para aplicação de 
novas tecnologias.

A abertura será marcada 
pela pela tradicional Ca-

valgada, que reúne cerca 
de mil pessoas, seguido da 
churrascada, que no fim da 
tarde, marcando um mo-
mento de confraternização 
entre os participantes.

Andreson Cavalcan-
te reforça que os recur-
sos são frutos de emenda 
parlamentar, destinadas 
para esses eventos, não 
alterando o orçamento da 
prefeitura “Emendas ca-
rimbadas para esse fim, 
não podendo esses recur-
sos serem usados para ou- 
tras finalidades”.

As atrações nacionais 
Dorgival Dantas, Wesley 
Safadão com participação 
de Tirulipa, encerram a se-
mana com shows para o 
público presente.

Festa do Leite e Feira Agropecuária acontece nesta semana em Autazes

Divulgação

A Prefeitura Municipal de 
Autazes conta com a par-
ceria do governo do estado, 
através da Secretaria de 
Estado da Produção Rural 

(Sepror), Secretaria de Es-
tado de Cultura e Economia 
Criativa do Amazonas, e 
demais orgãos envolvidos, 
além da iniciativa privada.
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Bando toca o ‘terror’ 
em passageiros do 304

Divulgação

Criminosos entraram no ônibus e tocaram o “terror” nos passageiuros 

 

 

 

A Operação Madeira foi 
deflagrada pelas polícias 
Civil e Militar do Amazo-
nas entre os dias 18 e 25 
de julho em municípios 
da calha do Rio Madeira 
para combater pirataria 
de combustível e carga, 
que acontecem frequen-
temente na região. A 
ação resultou em uma 
prisão em flagrante.

De acordo com o dele-
gado Guilherme Torres, 

titular do Departamen-
to de Polícia do Interior 
(DPI), a ação ocorreu nos 
municípios de Nova Olin-
da do Norte, Manicoré, 
Borba e Novo Aripuanã 
e continuará na região 
para combater o cri- 
me organizado

“Em Nova Olinda do 
Norte interceptamos uma 
embarcação onde um ho-
mem foi preso com três 
armas, sendo uma pisto-

la e uma de cano longo, 
munições e combustível 
irregular. Nosso objetivo 
é combater a pirataria 
nessa região e vamos 
intensificar as ações por 
Japurá, Tonantins e Coa-
ri”, destacou Torres.

O suspeito preso irá 
responder por crime am-
biental e porte ilegal de 
arma de fogo. Ele deve 
permanecer à disposição 
da Justiça.

Operação para combate à pirataria

Combate à pirataria aconteceu em municípios da Calha do Madeira  

Suyanne Lima 

Quatro criminosos 
tocaram um verdadei-
ro terror em passagei-
ros do ônibus da linha 
304 do transporte co-
letivo urbana durante 
um assalto ocorrido, na 
noite de domingo (24), 
na Zona Norte da capi- 
tal amazonense.

De acordo com o relato 
de passageiros repassa-
dos à polícia, os quatro 
homens estavam arma-
dos com facas e anun-
ciaram o assalto nas 
proximidades da avenida 
Timbiras, no bairro Cida-
de Nova.

Extremamente vio-
lentos, os suspeitos exi-
giram que as vítimas 
entregassem todos os 
pertences pessoais e 
aparelhos celulares. Os 
passageiros foram tortu-
rados psicologicamente 
pelos criminosos que a 
todo tempo os ameaça-

vam de morte.
Um carro estava dando 

apoio aos criminosos e 
foi utilizado para a fuga 
deles. O caso foi registra-
do no 6° Distrito Integra-
do de Polícia (DIP), onde 
foram adotados os pro-
cedimentos cabíveis.

A Polícia Civil irá inves-
tigar o caso.

Assaltos
Diariamente aconte-

cem assaltos em ônibus 
da capital amazonense. 
560, 640, 650 e 448 são 
algumas das linhas que 
mais acontecem roubos.

Pedido de ajuda
Passageiros da linha 

442 do transporte coleti-
vo urbano passaram por 
momentos de terror nas 
mãos de três criminosos 
que anunciaram o assal-
to ao coletivo na noite da 
quinta-feira (23). O caso 
ocorreu na avenida Noel 
Nutels, no bairro Cida-

Divulgação

 
de Nova, na Zona Norte  
de Manaus.

Os suspeitos entraram 
no ônibus se passando 
por passageiros e instan-
tes depois eles anuncia-
ram o crime com extre-
ma violência.  

Os passageiros foram 
ameaçados e obrigados 
a entregar objetos pes-
soais e aparelhos celu-
lares. O que os suspeitos 
não esperavam era que 
os passageiros iriam 
conseguir pedir socor-
ro no momento em que 
eles estavam passando 
pelo Instituto Médico  
Legal (IML).

Dois dos criminosos 
ainda conseguiram fu-
gir a pé, mas um deles 
foi capturado por poli-
ciais civis que passa-
ram no local no momen-
to em que as vítimas  
pediram ajuda.

Uma passageira aca-
bou passando mal na 
ocorrência e foi socorri-
da pela população. O sus-
peito capturado também 
passou mal e foi atendido 
por uma equipe do Servi-
ço de Atendimento Móvel 
de Urgência (SAMU). Ele 
estava com uma arma de 
fogo falsa.

Após atendimento mé-
dico, o suspeito foi enca-
minhado ao 6° DIP.
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Criminosos usam nome de 
desembargador em golpe 

Suyanne Lima 

Criminosos usam nome de desembargador para aplicar ‘Golpe do Alvará’

 

 
 

 

 

 A Presidência do Tri-
bunal de Justiça do 
Amazonas alerta a so-
ciedade para o chama-
do “Golpe do Alvará” ou 
“Golpe dos Precatórios” 
em que quadrilhas têm 
encaminhado docu-
mentos por e-mail e 
WhatsApp informando 
que o destinatário pos-
sui dinheiro a receber e 
para liberação do valor 
teria que “efetuar paga-
mento de Alvará”, geral-
mente ligado a proces-
sos de Precatórios.

A fim de proporcionar 
um ar de “legitimidade” 
ou “autenticidade” ao 
documento essas qua-
drilhas vêm utilizando 
indevidamente o nome 
do Desembargador João 
de Jesus Abdala Simões, 
diretor da Escola Supe-
rior da Magistratura do 

Amazonas (Esmam) e 
decano desta Corte Esta-
dual de Justiça, que já co-
municou as autoridades 
policiais competentes a 
respeito do assunto para 
as devidas providências 
e medidas cabíveis.

O Tribunal alerta que 
a Central de Precatórios 
não entra em contato 
com os credores e que 
a ordem de pagamento 
de valores a serem re-
passados obedece a cri-
térios técnicos, cuja in-
timação é realizada via 
advogado autorizado 
para atuar no processo 
ou por meio dos canais 
oficiais institucionais – 
o Diário da Justiça Ele-
trônico (DJE) e o portal 
da Corte (www.tjam.
jus.br). Nada é feito por 
meio de ligações telefô-
nicas ou via mensagens 

de WhatsApp e/ou ou-
tros aplicativos, assim 
como os pagamentos 
de Precatórios não são 
feitos por Alvarás.

A Presidência do 
TJAM orienta, ainda, 
que qualquer cidadão 
que receba documento 
suspeito por e-mail ou 
WhatsApp, em espe-
cial com solicitação de 
pagamento para fins 
de liberação de valores 
devidos por conta de 
Precatórios, envolven-
do o nome do TJAM 
ou de algum de seus 
magistrados, que en-
tre em contato com a 
Central de Precatórios 
do Tribunal, através 
do telefone (92) 2129-
6636 para orientações 
ou fale com o seu ad-
vogado constituído 
nos autos.

Homem leva tiros na Zona Sul de Manaus  
Luana Gomes 

Um homem identifica-
do como Wellington Costa 
Neves, de aparentemente 
25 anos, foi baleado duran-
te um tiroteio que ocorreu 
na tarde da segunda-feira 
(25), no beco Valter, rua Bei-
jamin Constant, no bairro 
Petrópolis, na Zona Sul da 
capital amazonense.

De acordo com infor-
mações repassadas aos 
policiais militares que 
atenderam a ocorrência, 
o homem foi alvejado 
durante uma troca de ti-

ros entre traficantes que 
ocorreu no lical, por volta 
das 16h.

Após o conflito Welling-
ton ficou jogado no chão 
com ferimentos no corpo. 
Popu-lares acionaram o 
Serviço de Atendimen-
to Móvel de Urgência 
(Samu), que ao chegar no 
local prestou os primeiros 
atendimentos à vítima.

De acordo com o Samu, 
a vítima foi atingida com 
um disparo no glúteo, e 
dois nas costas. Welling-
ton foi socorrido e poste-
riormente encano para o 

Hospital e Pronto-Socorro 
28 de Agosto, localizado 
no bairro Adrianópolis, 
na Zona Centro-Sul de 
Manaus, onde passou por 
procedimentos cirúrgicos. 
Até o fechamento desta 
edição, não foram divulga-
das as informações sobre 
o estado da vítima.

A Polícia Civil informou 
que investiga o caso, e 
atua na região para coi-
bir a criminalidade no lo-
cal. Imagens de seguran-
ça de casas e comércios 
vão ajudar a na elucida-
ção do crime. Homem baleado no Petrópolis foi levado ao pronto-socorro 28 de Agosto

Suyanne Lima 

 

redacao@emtempo.com.br | André Moreira
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Apostas esportivas estão 
cada vez mais populares

Divulgação

Brasil conta, hoje, com mais de 400 casas de apostas que funcionam por meio de aplicativos 

 

 

A aposta esportiva foi le-
galizada no Brasil em 2018 
e, desde então, seu cres-
cimento impressiona não 
apenas brasileiros, mas 
também o mercado inter-
nacional. Atualmente, são 
mais de 400 casas de apos-
tas atuando no país. Todas 
empresas internacionais, já 
que a lei número 13.756 de-
termina que casas de apos-
tas que atuam no país não 
podem ser brasileiras.

Com a regulamentação 
do setor, processo que está 
em trâmite no Senado e 
aguarda votação, essas 
empresas terão necessa-
riamente que abrir sede 
por aqui e, dessa forma, 
pagar impostos ao gover-
no brasileiro.

Nesse cenário, diversas 
casas de apostas aguar-
dam a regulamentação, 
mas continuam investindo 
pesado em marketing. Hoje, 
é possível ver comerciais 
de TV, estampas de patrocí-
nio em camisas de grandes 
times e placas publicitárias 
em estádios de futebol. A 
verdade é que as casas de 
apostas estão totalmente 
adaptadas ao mercado bra-
sileiro. Elas oferecem paga-
mento facilitado com méto-
dos nacionais, atendimento 
ao usuário em português e 
aplicativos, principalmente, 
para Android, que é o sis-
tema mais utilizado pelos 
brasileiros. E é este o setor 
que mais cresce quando o 
assunto é aposta esportiva.

Um exemplo disso é a Be-
tano, que passou a oferecer 
um aplicativo exclusivo 
para o Brasil. O aplicati-
vo Betano atende todas as 
necessidades do aposta-
dor brasileiro, oferecendo 
Pix para depósito e saque, 

transmissão ao vivo de jo-
gos de futebol e as famosas 
SuperOdds em jogos se-
lecionados do Campeona-
to Brasileiro, entre outros 
destaques. Além da Beta-
no, a novata Pixbet estreou 
no mercado em 2021 com 
site e aplicativo. A impres-
são é que, para ter êxito em 
um mercado tão competi-
tivo como o brasileiro, as 
empresas de apostas pre-
cisam oferecer aplicativo 
para Android. De acordo 
com a pesquisa realiza-
da pela Panorama Mobile 
Time/Opinion Box, os celu-
lares com sistema Android 
dominam cerca de 87% do 
mercado nacional.

As maiores casas de 
apostas disponibilizam 
aplicativo também para o 
iOS, que é o sistema que 
roda em iPhones e iPads. 
Como é o caso da Bet365 e 

Betfair, duas gigantes do se-
tor. A tendência é que mais 
casas de apostas passem a 
disponibilizar aplicativos de 
apostas também para iOS, 
mas é evidente que ainda 
não é uma prioridade.

A verdade é que a for-
ma de apostar favorita dos 
brasileiros é através do 
celular e a melhor experi-
ência mobile é oferecida 
por aplicativos, que são ar-
quivos desenvolvidos para 
essa função. Atualmente, 
o apostador brasileiro tem 
uma grande variedade de 
aplicativos de apostas para 
escolher. E o cenário apon-
ta que, após a regulamen-
tação do mercado, mais 
empresas passaram a ofe-
recer apps, já que o proces-
so de download também 
ficará facilitado.

Hoje, as casas de apostas 
precisam oferecer o down-

load dos aplicativos através 
do próprio site. Isso se deve 
pelo fato das lojas de app da 
Apple e Google Play não au-
torizarem que aplicativos 
de apostas apareçam no 
resultado da busca. A polí-
tica seguida pelas empre-
sas é aplicada no mundo 
todo e em mercados como 
o brasileiro e o indiano, em 
que a regulamentação do 
setor ainda não foi determi-
nada pelos governos, elas 
não oferecem os aplicati-
vos. Nesse sentido, muitos 
apostadores podem sentir-
-se inibidos a baixar aplica-
tivos pelo navegador, Chro-
me ou Safari, por exemplo. 
E com a regulamentação e 
a facilidade de poder bai-
xar o app direto da Google 
Play Store ou Apple Store 
a procura por aplicativos 
de apostas tende a crescer 
vertiginosamente.

redacao@emtempo.com.br | André Moreira

 

Timão focado 
no jogo contra 
Atlético-GO 

Menos de 24 horas após 
a vitória de virada sobre o 
Atlético-MG por 2 a 1, no 
estádio do Mineirão, em 
Belo Horizonte, que fez o 
time terminar o primei-
ro turno do Campeonato 
Brasileiro (19 rodadas) 
na segunda colocação, 
os jogadores do Corin-
thians, já em São Paulo, 
iniciaram na manhã da 
segunda-feira (25), os 
preparativos para mais 
um desafio na tempora-
da. Nesta quarta (27), às 
20h30 (de Manaus), o ad-
versário será o Atlético-
-GO, no estádio Antônio 
Accioly, em Goiânia, pela 
rodada de ida das quartas 
de final da Copa do Brasil.

A reapresentação do 
elenco corintiano acon-
teceu no CT Joaquim 
Grava, na zona leste de 
São Paulo. Os atletas que 
atuaram por mais de 45 
minutos contra o Atléti-
co-MG permaneceram 
na parte interna para um 
trabalho regenerativo. 
Os demais iniciaram o 
aquecimento no Campo 
1 e, em seguida, no Cam-
po 2, o técnico português 
Vítor Pereira organizou 
uma atividade de posse 
de bola. Houve também 
uma movimentação de 
passes e finalizações.

Divulgação

Jogadores realizaram treino 
para jogo da Copa do Brasil 
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Parece que, finalmente, a 
ideia do estádio próprio do 
Flamengo vai sair do papel. 
Segundo o jornalista Rodri-
go Mattos, do UOL, o presi-
dente do Flamengo, Rodolfo 
Landim, está negociando 
diretamente com o presi-
dente da república, Jair Bol-
sonaro, a cessão do terreno 
do Gasômetro, localizado 
na região central do Rio de 
Janeiro (RJ), mais precisa-
mente na Zona Portuária 
da capital.

O espaço pertence ao fun-
do imobiliário do Porto Ma-
ravilha, mas a responsável 
pela administração da área 
é a Caixa Econômica Federal. 
O terreno do Gasômetro é o 
preferido pelo Flamengo para 
seu projeto de estádio, embo-
ra existam opções na Barra 
da Tijuca e em Deodoro. 

Em evento do agrone-
gócio nesta segunda-feira 
(25), Bolsonaro deu decla-
ração sobre o assunto indi-

Estádio do Fla ganha 
apoio de Jair Bolsonaro 

Divulgação

Presidente anunicou apoio para o Flamengo ter seu estádio próprio 

cando que pretende facilitar 
o negócio.

“Dani (presidente da Cai-
xa Econômica), como está 
a negociação do terreno 
da Caixa, do Gasômetro, 
para o Flamengo, que quer 
construir seu estádio de 
futebol? Tratamos desse 
assunto. Adiantei. Liguei 
para o comando do exérci-
to, que tem um terreno do 
exército vizinho ao terre-
no. Se for o caso, entra no 
pacote. Vamos atender ao 
Flamengo. Estudo de via-
bilidade está bem avança-
do. Sem intermediários [a 
negociação]. Se aparecer 
qualquer prefeito dizen-
do, está mentindo”, disse o 
presidente da república.

O blog de Rodrigo Mattos 
apurou que Landim conver-
sa com Bolsonaro e com a 
presidência da Caixa sobre 
o assunto. O clube, inclusive, 
já levantou os documentos 
relacionados ao terreno para 

A Seleção Brasileira reali-
zou, ontem (25), o último trei-
namento antes da semifinal 
da Copa América, no campo 
da Universidad Industrial de 
Santander, em Bucaraman-
ga (COL). O adversário das 
Guerreiras do Brasil será o 
Paraguai e a partida aconte-
ce nesta terça-feira (26), no 
estádio Alfonso Lopez, na 
mesma cidade dos treinos. A 
partida será transmitida por 
SBT e SporTV.

A equipe de Pia Sundhage 
chega às semis após uma 

campanha perfeita na fase de 
grupos. 100% de aproveita-
mento na fase de grupos, me-
lhor ataque com 17 gols mar-
cados e nenhum gol sofrido. 
A equipe ainda conta com a 
artilheira isolada do torneio 
Adriana. A equipe brasileira 
deve chegar para a partida 
com força máxima.

As Albirrojas, por sua vez, 
ficaram em 2º lugar no gru-
po A, apenas atrás das an-
fitriãs colombianas. O Pa-
raguai fechou a campanha 
com 9 pontos, tendo vencido 

o Equador, a Bolívia e o Chile e 
perdido apenas o último jogo 
justamente contra as donas 
da casa.

A provável escalação do 
Brasil deve ter: Lorena; Fê Pa-
lermo, Tainara, Rafaelle, Ta-
mires; Angelina, Ary Borges, 
Kerolin, Adriana; Bia Zanerat-
to e Gio Queiroz.

Treino aberto na véspera
Em todas as vésperas an-

teriores aos jogos, o trabalho 
era somente aberto por 15 mi-
nutos à imprensa. 

Brasil briga por vaga na final contra o Paraguai

“Meninas” do Brasil realizaram último treino para jogo contra o Paraguai

 

 

saber detalhes. Também 
houve conversa com o pre-
feito do Rio, Eduardo Paes, 
sobre viabilizar o projeto. 

O terreno do Gasômetro, 
que fica em região central 
do Rio, fez parte da PPP 
(Parceria Público-Privada) 
do projeto olímpico de revi-
talização da área. Foi criado 
o Fundo Imobiliário Porto 

Maravilha para administrar 
a região, sob responsabi-
lidade da Caixa. Em troca, 
a Caixa usou dinheiro do 
FGTS para comprar títulos 
Cepacs, que dão direito a re-
alizar construção na região. 

Pelo projeto, o dinheiro da 
revenda dos títulos seria 
usado em obras de infraes-
trutura e melhorias no Por-

to, inclusive a manutenção 
do Túnel Marcelo Alencar. 
O projeto, no entanto, teve 
problemas para engrenar 
com a crise econômica no 
país após 2016 e as vendas 
não atingiram os patama-
res projetados inicialmente. 

Em meio a isso, o Rubro-
-Negro se inspira em uma 
grande arena internacional, 
o Iduna Park, local onde o 
Borussia Dortmund-ALE 
manda seus jogos. A pro-
posta é que, assim como o 
parque esportivo alemão, a 
arena do Fla tenha caracte-
rísticas mais verticais, ocu-
pando um espaço de 86 mil 
m², e consiga comportar o 
maior número de rubro-ne-
gros possível. A estimativa 
é que o local tenha capaci-
dade para pelo menos 70 
mil pessoas, mas o desejo é 
chegar aos 80 mil, para que 
se superasse o tamanho do 
Maracanã, que hoje pode 
abrigar até 78,838 pessoas.

redacao@emtempo.com.br | André Moreira
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Fernanda Lopes

Mais do que um movi-
mento sociopolítico: um 
estilo de vida. O veganismo 
defende o desenvolvimen-
to de uma relação saudável 
com o planeta e com todas 
as espécies que nele habi-
tam. Porém, ao contrário do 
que muitos pensam, o mo-
vimento vai além do estilo 
de alimentação sem produ-
tos de origem animal.

O mercado vegano tem 
crescido com frequência e 
conquistado mais adeptos 
nos últimos tempos. Em 10 
anos, o número de empre-
sas abertas que utilizam o 
termo “vegano” no nome 
cresceu mais de 500%. Em 
2022, com dados até abril, 
foram abertas 117 empre-
sas utilizando “vegano”, 
“vegana” ou “veganos”. Os 
dados são do Ministério  
da Economia.

Por amor aos animais, 
em prol da própria saúde 
e pela preocupação com 
as consequências das ati-
vidades agropecuárias – 
responsáveis por 12% das 
emissões de gases de efeito 
estufa no mundo, os vege-
tarianos também mostram 
preferência por consumir 
marcas que defendem esse 
estilo de vida.

Para acompanhar esse 
movimento, o mercado de 
estética e beleza tem, cada 
vez mais, se adequado ao 
comportamento dos con-
sumidores e buscado aten-
der a crescente preferência 
por marcas que adotem em 
seu portfólio uma postura 
cruelty free (livre de cruel-
dade com animais), vega-
nos e de preocupação com 
o meio ambiente.

Os cosméticos de origem 

Mercado de cosméticos veganos 
ganha destaque no AM

Divulgação

Veganismo vai além do estilo de alimentação sem produtos animais

vegana consistem em pro-
dutos feitos com ingredien-
tes diferentes, substituindo 
qualquer que seja de ori-
gem animal. São conside-
rados cosméticos veganos 
ainda os produtos que são 
livres 100% da crueldade 
animal durante o processo, 
ou seja, o que não façam 
teste em animais.

Para a economista Deni-
se Kassama, esse aumento 
acontece por conta do cres-
cimento da consciência 
ambiental e em relação ao 
respeito aos animais, que 
cresceu significativamente 
neste século. Denise res-
salta ainda que com essa 
constante procura por pro-
dutos, as empresas resol-
veram seguir esse mote.

“O consumidor conscien-
te prefere comprar um pro-
duto que venha de uma 
cooperativa sustentável 
ao tradicional oferecido no 
comércio, por entender que 
ao consumir um produto 
ambientalmente correto, 
também estará contribuin-
do com o meio ambiente (o 
que não deixa de ser verda-
de). Os produtos veganos 

também entram nesse ni-
cho e ao comprar produ-
tos veganos, o consumidor 
está contribuindo para cau-
sas como redução do abate 
animal, redução dos testes 
em animais.”, disse.

Empresa vegana
Produtora rural e de bio-

cosméticos, Andréia Lira 
de Sena, de 46 anos, viu a 
necessidade e a carência 
na produção de cosméticos 
a partir da matéria prima 
produzida no Amazonas. 
Diante disso, começou a se 
aprofundar no assunto e 
resolveu dar início a “Faces 
da Amazônia”, que traba-
lha há 3 anos com a venda 
e produção de cosméticos 
de origem vegana visando 
a sustentabilidade.

Nascida em Manaus 
(AM), Andreia se mudou 
para o município de Ca-
reiro Castanho (distante 
123,6 quilômetros da capi-
tal amazonense) e ressalta 
que há 10 anos jamais ima-
ginaria trabalhando com 
cosméticos voltados para o 
público vegano. A produto-
ra rural destaca ainda que, 

de início, enfrentou inúme-
ras dificuldades com a fal-
ta de experiência, mas que, 
com o tempo, as técnicas 
foram aperfeiçoadas.

“Os cosméticos veganos 
oferecem muitos benefí-
cios, além de serem de alta 
qualidade. A pessoa que os 
utiliza tem um bom resul-
tado por não terem alguns 
itens usados nos cosméti-
cos mais comuns e que são 
prejudiciais, como o para-
benos, que é uma química 
muito forte para a pele e 
para os cabelos. Trabalha-
mos com produtos vega-
nos para que a mata fique 
em pé”, destacou.

Durante a pandemia, en-
frentou muitos desafios 
pela falta de matérias-
-primas no mercado e para 
driblar as dificuldades co-
meçou a desenvolver ou-
tros insumos que enxerga 
como um “ponto de partida” 
para os cosméticos. A prin-
cipal luta de Andréia é pela 
reutilização de materiais 
que seriam descartados.

“Nós começamos a de-
senvolver outras matérias 
primas que hoje nos aju-
dam e são o nosso ponto de 
partida para trabalhar com 
os cosméticos. Sou adepta 
a isso de trabalhar com os 
itens que seriam jogados 
ao lixo e podem ser apro-
veitados”, comentou.

A produtora rural desta-
cou ainda a necessidade 
de exploração de algumas 
matérias primas que são 
descartadas com frequên-
cia pela população, para 
a produção dos cosméti-
cos utilizando o caroço de 
cupuaçu, de tucumã e até 
mesmo a polpa de andiro-
ba, o que considera itens de 
grande valor e utilidade.

“Existe ainda muita ma-
téria-prima que não é uti-
lizada e todos descartam 
logo, muitas dessas são de 
grande valor e utilidade 
para a área de biocosméti-
cos. Mas, infelizmente, ain-
da falta muito conhecimen-
to e orientação a todos que 
vivem rodeados por essas 
matérias-primas”, pontuou.

Dentre os produtos na-
turais oferecidos pela Fa-
ces da Amazônia, estão 
diferentes tipos de argila, 
manteiga corporal, sabo-
netes (normais, esfoliantes, 
íntimos e em bucha vege-
tal), extratos glicólicos (de 
mulateiro, copaíba, alecrim, 
crajiru, aroeira, pepino, 
amor crescido, capim santo 
e etc.), pasta para os dentes 
(com argila branca, extrato 
de própolis, gengibre, car-
vão ativado e óleo de coco), 
shampoo e condicionador 
(amor crescido, babosa e 
capim santo).

Além dos benefícios en-
volvendo a contribuição 
com a luta pela consciên-
cia ambiental e de um esti-
lo de vida saudável, os cos-
méticos veganos também 
promovem uma maior efi-
cácia quando se trata dos 
resultados oferecidos. O 
interesse por produtos ve-
ganos dos mais diversos 
segmentos está em cresci-
mento, como indica o mer-
cado global de cosméticos 
veganos, que deve chegar 
a US$ 21,4 bilhões até 2027, 
segundo dados da Repor-
tLinker, empresa de tecno-
logia com sede na França.

“Esse é um mercado mui-
to grande de cosméticos 
e esses produtos veganos 
são bem diferentes, apre-
sentam logo um resultado 
muito bom”, ressaltou.
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Cerca de 28% dos ado-
lescentes apresentam cri-
térios para diagnóstico de 
TJI (transtorno de jogo pela 
internet), quadro em que 
há uso excessivo de vide-
ogames, com prejuízo de 
atividades como comer e 
estudar. O número foi reve-
lado em uma pesquisa de 
doutorado do Instituto de 
Psicologia da USP (Univer-
sidade de São Paulo) e su-
pera as taxas encontradas 
em países como Canadá 
(9,4%), França (17,7%) e Rei-
no Unido (19,9%).

De acordo com o estudo, 
o primeiro a quantificar o 
TJI em adolescentes brasi-
leiros, jovens do sexo mas-
culino, usuários de tabaco 
e álcool, que praticam ou 
são vítimas de bullying e 
que têm dificuldade para 
se relacionar com os cole-
gas são mais associados 
ao transtorno. Problemas 
de conduta e sintomas de 
hiperatividade também 
estão mais relacionados a 
essa condição.

“Como quem tem TDAH 
[transtorno de déficit de 
atenção com hiperativida-
de] possui dificuldade de se 
engajar em atividades pou-
co motivadoras, o videoga-
me casa perfeitamente. O 
indivíduo tende a ficar mais 
estimulado pelo videogame 
e tem mais dificuldade de 
autocontrole para conciliar 
o jogo com fazer a lição ou 
sair na hora que o pai cha-
ma”, afirma a psicóloga clí-
nica Luiza Chagas Brandão, 
autora da pesquisa.

Pessoas com TJI geral-
mente dedicam ao video-
game oito ou mais horas 
por dia e ao menos 30 
horas por semana. Se-
gundo a APA (Associação 
Americana de Psiquiatria), 

Uso de videogames afeta 
28% dos adolescentes

Varíola em 
crianças 
nos EUA

Reuters

Uso excessivo de videogames causa prejuízo de atividades como comer

11País e Mundo

elas frequentemente fi-
cam longos períodos sem 
dormir ou se alimentar e 
negligenciam obrigações 
relacionadas à escola, ao 
trabalho e ao ambiente do-
méstico, por exemplo.

Caso sejam impedidos 
de jogar, indivíduos com 
TJI ficam agitados e revol-
tados, e qualquer tentati-
va de redirecioná-los para 
outras atividades encontra 
forte resistência.

O quadro foi reconhecido 
como patologia nos últimos 
anos: a APA classificou a 
doença e a acrescentou ao 
Manual Diagnóstico e Esta-
tístico de Transtornos Men-
tais (DSM-5) em 2013 e, em 
2018, a OMS (Organização 
Mundial da Saúde) incluiu 
o uso patológico de vide-
ogames na Classificação 
Estatística Internacional de 
Doenças e Problemas Rela-
cionados com a Saúde (CID).

“De repente, as pessoas 
têm milhares de jogos gra-
tuitamente na mão, no ce-
lular, e nem sabem que isso 
é prejudicial. Elas acham 
que o uso de videogames é 
um problema só na casa de-
las, quando é um fenômeno 
por conta das característi-
cas da nossa sociedade e 

dessa mídia em si”, afirma 
a psicóloga.

Além do fácil acesso, jo-
gar para esquecer ou ali-
viar problemas da vida real 
também é uma das razões 
e foi apontada por 57% dos 
adolescentes, segundo a 
pesquisa. Brandão consi-
dera que aspectos como 
violência urbana e acesso 
restrito a outras opções 
de lazer contribuem para 
esse fenômeno.

O estudo considerou as 
respostas dadas por alunos 
de oitavo ano de 73 escolas 
públicas em Eusébio (CE), 
Fortaleza e São Paulo ao 
questionário do projeto #Ta-
mojunto 2.0, ação do Minis-
tério da Saúde que visa pre-
venir o consumo de álcool e 
drogas por adolescentes. A 
equipe da iniciativa inclui 
as professoras Márcia Hele-
na da Silva Melo e Zila van 
der Meer Sanchez Dutenhe-
fner, orientadora e coorien-
tadora de Brandão, que abri-
ram espaço para a inclusão 
de perguntas sobre uso de 
videogames na investiga-
ção nacional.

As nove questões sobre os 
jogos foram adaptadas do 
DSM-5 e podem ser conside-
radas como um termômetro 

da relação com os videoga-
mes. Os adolescentes que 
marcaram “sim” para cinco 
ou mais perguntas no estu-
do tiveram o uso classifica-
do como problemático. Dos 
3.939 alunos que responde-
ram essa parte da pesquisa, 
3.396 afirmaram ter jogado 
videogame nos últimos 12 
meses e 1.077 atingiram cri-
térios de TJI, o equivalente 
a 85,85% e 28,17% conside-
rando a média do intervalo 
de confiança.

“O uso problemático geral-
mente envolve famílias que 
já estão com um nível de 
conflito alto porque o ado-
lescente não está cumprin-
do outras atividades. Além 
disso, raramente o uso pro-
blemático vem sozinho. Ele 
costuma trazer outros sin-
tomas de saúde mental que 
contam que, se esse adoles-
cente está tendo problema 
com jogo, há chances de 
outras coisas também não 
estarem legais, então é im-
portante pedir ajuda de um 
profissional de saúde men-
tal”, aconselha.

Mãe de cinco filhos, três 
deles adolescentes, a babá 
Alexandra convive com 
videogames há anos. Nos 
últimos meses, contudo, o 
filho de 16 anos começou a 
passar mais tempo conec-
tado. “Ele mudou a rotina de 
dormir, de se alimentar. Ele 
não interage com a família. 
Já houve situações em que 
saímos para passear ou 
para visitar parentes e ele 
preferiu ficar em casa para 
jogar, jogar, jogar”, relata. 

“Minha maior preocupa-
ção é o desapego ao coti-
diano da família. Também 
tem a questão de com quem 
ele conversa. Não sei quem 
está ali, se tem segundas 
intenções”, acrescenta.

Os Estados Unidos re-
gistraram os primeiros 
casos de varíola dos ma-
cacos em crianças. A in-
formação foi dada pela 
diretora do Centro para 
Controle e Prevenção de 
Doenças (CDC), Rochelle 
Walensky, em entrevis-
ta ao jornal Washing-
ton Post, na sexta-feira 
(22). São duas crianças 
infectadas, sendo que 
uma delas ainda é uma 
criança de colo, em ca-
sos não relacionados.

De acordo com o CDC, 
a contaminação ocorreu 
dentro de casa, mas as 
autoridades ainda es-
tão apurando como isso 
ocorreu. Uma das crian-
ças não mora nos Esta-
dos Unidos. Ela e os pais 
estavam em viagem pela 
capital Washington. Já a 
criança de colo mora na 
Califórnia. As crianças, 
acrescentou a diretora do 
CDC ao Washington Post, 
passam bem e estão sen-
do submetidas ao trata-
mento antiviral.

Nos dois casos, relatou 
Rochelle, as crianças ti-
veram contato com ho-
mens da comunidade 
gay. Esse grupo é o mais 
afetado pela varíola dos 
macacos e a maior causa 
de preocupação.

Divulgação

OMS declarou que varíola con-
figura emergência de saúde 

redacao@emtempo.com.br | Jonathan Ferreira
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Fernanda Lopes

Responsável por formar 
inúmeros leitores, as histó-
rias em quadrinhos (HQ´s) 
fazem parte das lembranças 
da infância de grande parte 
da população. No Brasil, há 
uma premiação voltada à ce-
lebração dos principais lan-
çamentos da cultura e dos 
games, brasileiros e do mun-
do.  O premiado quadrinista 
Gidalti Júnior, de 38 anos, foi 
o vencedor da categoria me-
lhor álbum em quadrinhos 
com a HQ “Brega Story”, na 
primeira edição da Comic 
Con Experience Awards 
(CCXP), dia 15. 

Reconhecido como Patri-
mônio Cultural e Imaterial 
do Pará, o brega paraense é 
homenageado pela história 
em quadrinho, que ambien-
ta-se nos bastidores do uni-
verso do brega de Belém do 
Pará, reproduzindo nos qua-
drinhos a explosão de som, 
luzes, cores e formas de um 
dos gêneros musicais mais 
expressivos do Brasil.

Para o quadrinista, receber 
o prêmio na categoria “Me-
lhor Álbum Em Quadrinhos” 
na CCXP foi o fruto de anos 
de esforço de anos de pesqui-
sa e não poupou palavras ao 
falar sobre a gratificação que 
sentiu ao ser premiado.

“Uma história em quadri-
nhos requer bastante tempo 
e muito trabalho. É sempre 
bastante gratificante rece-
ber o reconhecimento de um 
júri e de um público, em es-
pecial da CCXP Awards, que 
é um prêmio novo, mas já 
chega gigante e se impondo 
no mercado. Estou bastante 
feliz com a visibilidade que 
o prêmio traz para a obra e 
o reconhecimento que vem 
para as minhas histórias em 

Divulgação/ Piero Sbragia

Gidalti Júnior foi o vencedor da categoria melhor álbum em quadrinhos 

 

Quadrinista do Norte recebe 
prêmio de melhor HQ 

Wanderson Jr., o Breguinha, 
conhecido como o “Rei do 
Brega”, que tenta se adaptar 
às mudanças trazidas pelo 
tempo para levar adiante 
seu plano de ser uma gran-
de estrela nacional e, quem 
sabe, internacional.

“O brega nasce dessa von-
tade de continuar traba-
lhando com Belém do Pará. 
Queria muito desenvolver 
um trabalho que explorasse 
cores mais saturadas, poli-
cromado do brega. Primeiro 
veio essa questão formal e, 
em seguida, quis explorar a 
questão das dificuldades de 
se fazer arte no Norte do Bra-
sil e como isso pode adoecer 
as pessoas. A trama também 
desenrola para outras ques-
tões, como o assédio moral 
e sexual. O ‘Brega Story’, 
para mim, foi uma maneira 
de falar sobre temas delica-
dos e sensíveis a partir des-
se formato contrastante do  
brega”, explicou.

Um trecho da história em 
quadrinhos gerou polêmica 
por mostrar um policial mi-
litar tentando agredir uma 
criança moradora de rua. O 

quadrinhos”, destacou.
Nascido em Minas Gerais, 

mas criado em Belém do 
Pará, Gidaldi Jr. ressalta que 
tem a cultura nortista como 
fonte de inspiração e criati-
vidade. Fã assíduo de HQ´s, 
o início no mundo dos qua-
drinhos ocorreu aos 7 anos 
de idade, quando começou 
a produzir as próprias histó-
rias voltadas ao universo dos 
super-heróis ou sobre o que 
vivenciava ao lado dos ami-
gos e familiares.

No decorrer dos anos, o foco 
mudou. Estudou Publicidade, 
Artes Visuais e começou a 
lecionar, deixando o sonho 
de fazer quadrinhos de lado. 
Após se mudar para São Pau-
lo, passou por um ano sabáti-
co, começou a se aprofundar 
profissionalmente na área 
das histórias em quadrinhos 
e conseguiu encontrar o que 
realmente queria fazer.

“Acompanhava os quadri-
nhos da editora Abril, como 
o Homem Aranha e X-
-Men. Sempre fiz quadrinho 
quando garoto para narrar 
as histórias de super-heróis 
ou escrever algo satírico 
sobre os meus amigos e 
primos. Foi em São Paulo 
que comecei a estudar qua-
drinhos. Assim, finalmente 
encontrei o meu caminho, 
que é autoral e com temáti-
cas brasileiras, tendo como 
foco a Amazônia”, disse.

Estimulado pela família 
nessa trajetória desde que 
era criança, Gidalti caracteri-
za o apoio como um “divisor 
de águas” na vida de alguém 
envolvido no setor da cultura 
e ressalta que recebe o apoio 
até os dias de hoje.

“Desde garoto fui muito 
estimulado, dentro de casa a 
desenhar, escrever e pintar. 
Esse apoio veio desde o meu 

núcleo familiar mais próxi-
mo, que são os meus pais, e 
até mesmo dos meus tios e 
parentes mais distantes. Isso 
faz bastante diferença. Aqui 
em casa, a minha esposa e a 
minha família de forma geral 
sempre apoiaram as minhas 
escolhas”, ressaltou.

Se a vida de quadrinista 
brasileiro já é movida a de-
safios, quando se faz parte 
de uma minoria, a situação 
envolve ainda mais obstácu-
los. De acordo com o artista, 
quem trabalha com a arte en-
frenta inúmeras dificuldades 
e com ele não foi diferente.

O quadrinista compara o 
mercado das HQ´s com o 
dos livros, por não ter uma 
maturidade comercial e por 
existir uma carência na 
percepção do público de que 
os autores precisam desse 
lucro para viver.

“Sem dúvidas o caminho 
da produção artística é bas-
tante difícil e particular. Todo 
mundo que trabalha com arte 
e cultura enfrenta uma série 
de dificuldades que são gra-
duais desse mercado e dessa 
escolha. Quando pensamos 
em histórias em quadrinhos, 
assim como o mercado do 
livro, enfrenta muitas dificul-
dades e não tem uma certa 
maturidade comercial. Não 
vendemos muitos quadri-
nhos brasileiros, não temos 
um público que tenha ciência 
que os autores vivem desse 
ofício. É um desafio diário, 
tanto no sentido econômico, 
quanto no sentido conceitu-
al, mas isso não nos paralisa. 
Conseguimos superar esses 
desafios”, pontuou.

Para produzir Brega 
Story, Gidalti dedicou-se a 
uma intensa pesquisa grá-
fico-musical. A publicação 
conta a história do músico 

quadrinista configura como 
censura o fato da cena em 
questão ter sido retirada de 
uma exposição.

“Foi quase uma censura, a 
situação foi bastante cons-
trangedora. Reflete muito 
esse momento totalitário e 
obscuro que vivemos no Bra-
sil e espero que em breve a 
gente relembre esses acon-
tecimentos a partir de uma 
ótica bem distante e que isso 
seja passado o mais rápido 
possível”, destacou.

Sobre os próximos projetos 
no mundo dos quadrinhos, 
Gidalti Jr. adianta que parar 
de fazer quadrinhos é algo 
distante dos planos. Além 
disso, ressalta que vem gos-
tando de experimentar ou-
tras vertentes da arte, mas 
sem deixar as histórias em 
quadrinhos de lado.

“Vou continuar fazendo 
quadrinhos. Gosto de traba-
lhar com pintura e desenho, 
mas os quadrinhos são uma 
mídia muito poderosa. Conti-
nuo bastante empolgado em 
fazer quadrinhos e em breve, 
se tudo der certo, trago o meu 
próximo álbum”, finalizou.

redacao@emtempo.com.br | Jonathan Ferreira
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 HORÓSCOPO  

Áries 

Libra

Gêmeos

Sagitário

Leão

Aquário

Touro 

Escorpião

Câncer

Capricórnio

Virgem

Peixes

CRUZADINHA 

Resposta 
do anterior 

Você está vivendo a vida ao 
máximo. Não se preocupe muito 
com os detalhes! Respire mais 
profundamente e isso vai ajudar 
você a encontrar a calma que 
você precisa para as reorganiza-
ções que está fazendo. Sua natu-
reza sociável lhe traz sorte hoje. 
Não hesite em começar um novo 
relacionamento! Você será guia-
do positivamente hoje.

A vida vai parecer um gran-
de ato. Não se leve tão a sério, 
deixe que a vida siga seu curso 
natural. Não se deixe ser engoli-
do pelo cansaço porque, apesar 
de sua vitalidade, você precisa 
descansar se quiser estabilizar 
seus níveis de energia. Obtenha 
algum aconselhamento jurídico 
antes de começar qualquer coisa 
hoje. Não corra riscos.

Seu bom humor hoje será pri-
mordial, você se sentirá como um 
peixe na água. Você faz muito pe-
los outros. e não o suficiente para 
você mesmo! Uma visita a um 
spa seria uma pausa bem-vinda. 
Você terá a chance de se livrar 
dessas restrições que não são 
mais relevantes. Isto será bom 
para seus planos futuros. Você 
vai se sentir mais à vontade.

Você vai ser eficiente ao re-
solver seus problemas hoje. 
Você saberá exatamente como 
avançar com firmeza. Você vai 
se sentir mais confortável com 
seu corpo se beber mais água. 
Você encontrará grande apoio 
nas pessoas que o rodeiam. Este 
é o momento de consolidar essa 
ligação que se tornará mais im-
portante. 

Este é o dia para descobrir coi-
sas sobre você mesmo através 
de reações espontâneas. Você 
deve dormir mais, seu corpo e 
sua alma precisam disso. Você 
está voando alto. Veja isso como 
uma oportunidade de pedir aqui-
lo que você sente ser devido. 
Exerça os seus direitos. Você vai 
ter sorte, especialmente se tiver 
nascido no primeiro decanato.

Deixe-se guiar pelo seu talen-
to e intuição. Não vão enganá-lo 
hoje. A fadiga pode lhe derrubar e 
seria bom escapar da rotina e se 
concentrar no que você realmen-
te gosta. As conversas que você 
tem tido realmente mudaram as 
coisas. A serenidade é muito im-
portante hoje, mas ainda haverá 
alguma ação urgente que você 
terá que tomar.

Cresce a pressão em torno 
de você. Não se deixe afastar de 
seus objetivos. Você sabe que 
está certo. Você tem sinais de 
cansaço, o que não o impede de 
agir, faria bem dormir mais. Você 
vai se sentir mais feliz se perma-
necer fiel a si mesmo e no que 
você acredita - não ouça qual-
quer pessoa. As coisas estão se 
tornando mais equilibradas.

Você terá a oportunidade de 
decidir se seus amigos são re-
almente sinceros. Use seu bom 
senso para ser seletivo. Você não 
está muito inclinado a cuidar de 
si mesmo, mas apenas uma ten-
dência ao excesso pode ameaçar 
o seu bem-estar. Vá com calma. 
Mantenha-se afastado de empre-
endimentos duvidosos e arrisca-
dos. Não se deixe distrair.

O seu excelente humor está 
estimulando as pessoas que o 
rodeiam. É hora de se concentrar 
em suas conexões próximas. Se-
ria aconselhável se dar algum 
tempo para não ter de pensar 
sobre assuntos em pauta. Você 
está exausto. Sua autoconfiança 
supera suas dúvidas e sua visão 
se torna mais otimista, sem per-
der seu realismo.

Você estará mais determinado 
do que nunca a manter os seus 
compromissos e vai ter orgu-
lho do que conseguiu. Você põe 
muita energia em tudo que faz e 
precisa de um descanso; encon-
tre um tempo para relaxar em 
um ambiente calmo. O seu senso 
de responsabilidade pode pesar 
muito hoje. Permita que parte de 
você fique despreocupado. 

Suas alterações em seus pa-
drões de trabalho estão trazendo 
boa sorte. Não se segure! Você vai 
usar menos energia se preservar 
momentos de solidão e intimida-
de. Há muita coisa acontecendo 
ao seu redor! Hoje, com a sua 
motivação, você vai ser capaz de 
mover montanhas! Não acelere 
muito. Agora você está pronto 
para fazer concessões.

Você vai ser realista no de-
senvolvimento de seus planos 
para o futuro. Embora esteja em 
boa forma para jogar o jogo da 
vida, você ainda pode fazer uma 
pausa e obter um pouco de ar 
fresco. Um importante projeto 
está em processo de realização. 
Você precisa confiar no tempo e 
na paciência para vencer com-
pletamente. 
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A vida dos famosos sem-

pre foi motivo de curiosida-
de para muita gente, sobre-
tudo os fãs das estrelas da 
TV, da música e do cinema. 
Se o assunto é sexo, então, 
o público fica em polvorosa 
quando as celebridades re-
solvem contar detalhes pi-
cantes de suas intimidades.

De casas de swing ao sexo 
tântrico, diversas personali-
dades brasileiras já falaram 
abertamente sobre suas prá-
ticas preferidas na hora H, 
mas poucas admitiram tran-
sar com mais de uma pessoa 
ao mesmo tempo.

Felizmente, algumas ce-
lebridades se propuseram a 
quebrar esse tabu e relata-
ram suas experiências em 
orgias que foram de sete, 
oito a até cerca de 20 pesso-
as de uma só vez.

É o caso, por exemplo, da 
influenciadora digital Geisy 
Arruda que admitiu ter fre-
quentado uma festinha que 
contou com a presença de 
pelo menos duas dezenas de 
participantes. Já Anitta de-
talhou uma orgia em casal 
num total de oito convida-

Famosos expõem vida sexual e 
falam em suruba com até 20 pessoas
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Personalidades ja falaram sobre suas práticas preferidas na hora H
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Receitas

INGREDIENTES

500 g de farinha de tapio-
ca granulada

1 litro de leite líquido inte-
gral

500 g de queijo coalho ra-
lado

sal a gosto
pimenta-do-reino branca a 

gosto
1 pote de geleia agridoce de 

pimenta para acompanhar

dos. O cantor Fiuk já foi para 
a cama com outras sete mu-
lheres e mais dois amigos.

Geisy Arruda
A musa do vestido rosa 

não tem pudores quando o 
assunto é sexo. Adepta de 
várias práticas que se con-
figuram como fetiches no 
imaginário de muitas pes-
soas, a empresária e escri-
tora pratica swing e já tran-
sou com até oito pessoas 
numa única noite.

Porém, a confissão mais pi-
cante de Geisy Arruda acon-
teceu quando esteve no pod-
cast do jornalista Alê Oliveira, 
em 2021, e detalhou sexo co-
letivo com até 20 pessoas.

Anitta
Estrela do pop brasileiro, 

Anitta também não tem ver-
gonha de falar sobre sexo 
e de expor suas vivências 
íntimas. No ano passado, 
quando participou do reality 
“Ilhados”, a artista revelou 
que participou de uma orgia 
entre casais com um ex-
-companheiro que gosta des-
se tipo de brincadeira.

Dadinho de tapioca
MODO DE PREPARO

Aqueça o leite em uma pa-
nela. Quando o leite estiver 
bem quente, desligue o fogo, 
adicione o queijo coalho ra-
lado e continue mexendo. 
Logo em seguida adicione 
a farinha de tapioca granu-
lada e continue mexendo. 
Adicione o sal e pimenta a 
gosto. Pare de mexer quan-
do todos os ingredientes 

estiverem bem misturados. 
Despeje em uma forma co-
berta com papel filme (pvc), 
cubra em cima também e 
leve para a geladeira por 
duas horas. Depois retire da 
geladeira, corte em quadra-
dinhos (dadinhos) e frite aos 
poucos em óleo quente ou 
coloque no forno até dourar. 
Sirva em seguida acompa-
nhado da geleia de pimenta 
agridoce.

Segundo Anitta, em deter-
minada ocasião ela foi para 
a cama com seu então com-
panheiro e outros três casais, 
em um total de oito pessoas, 
contando com ela mesma.

“Qual o máximo de pesso-
as que você pegou em um 
sábado e domingo, amigui-
nha?”, perguntou Gabi Lopes. 
“Namorei uma pessoa que 
gostava muito de várias situ-
ações acontecendo ao mes-
mo tempo, de chamar vários 
casais. Então, teve uma vez 
que foram quatro casais, con-
tando com o meu. Eu mais 
três casais”, declarou.

Fiuk
O cantor e ator Fiuk falou 

abertamente sobre sua inti-
midade em uma entrevista 
reveladora para as páginas 
da extinta revista Playboy 
em 2011. Na ocasião, o famo-
so disse que gostou da ex-
periência, embora seja algo 
para se ver pontualmente, 
não com frequência, além de 
não recomendar fazer com a 
pessoa amada.

“Fiz uma [suruba]. Eu, dois 
amigos e sete mulheres. Foi 
um barato, mas para fazer 
uma vez ou outra. É legal 
para curtir, contar para os 

amigos, desde que seja uma 
brincadeira”, admitiu.

No total, a orgia que con-
tou com a presença de Fiuk 
teve 10 pessoas contando 
com o próprio.

Lucas Strabko
O jornalista Lucas Stra-

bko, também conhecido 
como Cartolouco, con-
fessou ter participado de 
uma suruba com cerca 
de 8 pessoas: ele, três ou-
tros rapazes, um deles jo-
gador de futebol, e outras 
quatro mulheres.

Cartoloco abordou o tema 
em entrevista a Alê Olivei-
ra, no canal “De Sola”. Na 
época, ele ainda trabalhava 
na Globo e estava em Mi-
nas Gerais para fazer uma 
gravação para o “Esporte 
Espetacular”. Lá, recebeu o 
convite do jogador e não re-
cusou a proposta de orgia.

Nany People
Personalidade da TV e 

do teatro, Nany People dis-
se que já transou com um 
time de futebol na concen-
tração apenas “com a calci-
nha de lado”.
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A modelo sensual Amber Sweetheart é 
ex-professora de ioga, que encontrou na 
internet uma forma de ganhar mais di-
nheiro do que imaginava. A gata conquis-
tou uma boa receita financeira no site 
de conteúdo adulto OnlyFans e vive hoje 
vendendo fotos e vídeos na internet.
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De acordo com último 
levantamento do Índi-
ce de Preços Ticket Log 
(IPTL), referente à primei-
ra quinzena de julho, o li-
tro do diesel comum co-
mercializado na Região 
Norte fechou o período 
com o valor de R$ 8,10, 
alta de 5,21% em relação 
ao fechamento de junho; 
e o tipo S-10, a R$ 8,22, 
com um acréscimo de 
5,54%. Ambos apresenta-
ram o maior preço médio 
de todo o País. O valor da 
gasolina na região re-
cuou 7,75% e fechou a R$ 
6,97. Já o etanol, apresen-
tou redução de R$ 4,73%, 
em relação ao mês ante-
rior, e foi comercializado 
a R$ 5,97.

“Além das médias mais 
altas entre as regiões, nos 
destaques por Estado, Ro-
raima apresentou o diesel 
comum mais caro de todo 
o País e o Amapá registra-
ram o diesel S-10 com o 
maior preço. O etanol com 
o preço mais alto também 
foi encontrado nas bom-
bas de abastecimento de 

um dos Estados do Norte, 
no Pará. Assim como no 
mês anterior, de acordo 
com o IPTL, a gasolina, 
quando comparada ao 
etanol, é mais vantajosa 
para abastecimento em 
toda a região”, destaca 
Douglas Pina, Diretor-
-Geral de Mainstream da 
Divisão de Frota e Mobili-
dade da Edenred Brasil. 

O IPTL é um índice de 
preços de combustíveis 
levantado com base nos 
abastecimentos reali-
zados nos 21 mil postos 
credenciados da Ticket 
Log, que tem grande con-
fiabilidade, por causa da 
quantidade de veículos 
administrados pela mar-
ca: 1 milhão ao todo, com 
uma média de oito tran-

sações por segundo. A 
Ticket Log, marca de ges-
tão de frotas e soluções 
de mobilidade da Eden-
red Brasil, conta com 
mais de 30 anos de ex-
periência e se adapta às 
necessidades dos clien-
tes, oferecendo soluções 
modernas e inovadoras, a 
fim de simplificar os pro-
cessos diários. 

Diesel na Região Norte tem 
preço mais alto do país
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Preço do combustível na Região Norte é o mais caro de todo o Brasil, segundo pesquisa nacional 

 

 

 

 

Concurso nº 5683 - 23/07/2022

Prêmio Bilhete Valor do Prêmio (R$)

1º Sorteio

2º Sorteio

1º 23021 R$ 500.000,00
2º 19376 R$ 27.000,00
3º   63867 R$ 24.000,00
4º 59537 R$ 19.000,00
5º 76464 R$ 18.329,00

Concurso n. 2395 - 23/07/2022

12 14 25 39 47 49

01 09 10 22 25 27

01 02 03Concurso n. 2581 - 25/07/2022

03 06 12 16 21

23 24 26 28 33

43 60 67 69 72

77 79 91 92 97

Lotomania 2342 - 22/07/2022

Concurso n. 2503 - 23/07/2022

03 14 16 38 43 45

14 27  45 57 59 65 80

Concurso n. 5906 - 25/07/2022

Concurso n. 1812 - 23/07/2022

10 15 51 55 60

04           07      08       11            12            15          16         17           19          20        21        22
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Mais de R$ 42 
mi empregados 
no setor social

O governador do Ama-
zonas, Wilson Lima, 
acompanhado da primei-
ra-dama, Taiana Lima, 
apresentou na segunda-
-feira (25) um balanço dos 
investimentos de mais de 
R$ 42 milhões no setor 
social, entre 2019 e 2022, 
por meio do Fundo de 
Promoção Social e Erra-
dicação da Pobreza (FPS). 
O montante corresponde 
aos recursos repassados 
por meio de quatro edi-
tais para Organizações 
da Sociedade Civil (OSC’s).

Por meio de parcerias 
com as instituições, o 
Governo do Amazonas 
atendeu mais de 121 mil 
pessoas direta e indireta-
mente em 22 municípios. 
As OSCs prestam servi-
ços de apoio à crianças 
e adolescentes, cuidados 
aos idosos, atenção a pes-
soa com deficiência, in-
clusão social e produtiva.

“O atendimento que 
vocês prestam é funda-
menta”, disse o governa-
dor aos representantes 
das entidades.


